
               

日時：平成 29 年 1 月 12 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 1 月 19 日例会にて幹事報告

日時：平成 29 年 1 月 19 日 司会：本部
ほ ん ぶ

晧
こう

允
すけ

会員

17:00～17：30  

会場：高幡不動客殿２階   
出席：33 名中 22 名（出席率

67.％）欠席：9 名

配布資料：例会次第、会報

73 号、普門寺工事

完了挨拶文及び資

料を司会者が確認。

師走の好天に恵まれた日の

例会です。当年度も半年を過

ぎようとしておりますが、皆

様のご協力のおかげで順調に

進んでおります。

年の瀬の慌ただしい時期で

すが、お体に留意されてどう

ぞ皆様お元気で良いお年をお

迎えください。

＊12 月 7 日、多摩ＰＣの忘年会に小島会長と小西副会長

が参加してきました。

＊11 月 29 日に後藤一郎会員が全国 PC 協議会総会に理

事として出席されましたので報告があります。

＊1 月 15 日の当クラブ新年例会に、八王子ＰＣと多摩Ｐ

Ｃへ幹事より招待状を出す手配をいたします。

＊八王子ＰＣより、1 月 12 日に八王子エルシィにて開催

される新年会への招待状が届いております。

＜計 5 名で 2,500 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

市川資
すけ

忠
ただ

：なんとなくですがニコニコです。

後藤一郎：全員元気で良い年を迎えましょう。

小西弘純：年度の上期が終わります。大変お世話になり

ました。引き続き下期もお願いします。

小島 馨：皆様に支えられて無事６カ月を過ごすことが

でき、感謝申し上げます。

鷲尾昭夫：会員各位のご協力を得て、例会委員長として

任期の半分を無事終えることができました。

次回は新年例会です。多くの会員とより親睦

を深めていただきたいと思います。

11 月 29 日に第 7 回全国 PC 協

議会総会が北九州にて開催され

ましたので報告いたします。

〈データ〉（ ）は協議会加入クラブ

全国での登録数 110（62）クラ

ブ、23 の都道府県に点在。最多

県は兵庫県で 24 クラブ、鹿児

島県 19、宮崎県 13 と続く。

総会員数は 2,142（1645）名で

旭川ＰＣの 100 名が最多、八王子 71 名、京都 69 名と

続く。

〈総会報告〉

参加者 27 クラブ、176 名。

事業報告として「第 1 回東日本交流会」などが取り上

げられていた。今年度の事業計画として、地域単位で

の交流会の活性化およびクラブ数の増加、会員増強を

推進すること等が確認され、その後、北九州市長の記

念講演や各種イベントが 3 部構成で催されて大変楽し

い大会であった。

次回の第8回総会は2018年11月三重県にて開催予定。
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○例会委員会 鷲尾 昭夫 委員長

1月 19日は立川グランドホテルにて新年例会を予定

しております。1 月 10 日までに出欠を申し出のこと。

先月講話をお願いした村瀬氏もテナーサックスの演奏

を披露いただきます。楽しみにご参加ください。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 73 号を本日発行しました。今回は 2 頁となり、

表裏１枚です。渋谷先生にも原稿をお願いしました。

○会員委員会 田村 豊章委員長

前期は、2 名の方に入会いただきました。後期も 2.3
名の入会を目標としておりますのでご協力のほどお
願い致します。

○研修委員会 横山 好忠委員長

12 月 12 日に、忘年会

を兼ねた会合を舟橋会

員のお店で開催いたし

ました。１月後半以降

に、上野の旧岩崎邸庭

園、国立西洋美術館な

どを見学予定です。日

程等決まり次第に連絡

します。

○地域奉仕委員会 久保 正男 委員長

「たかはたもみじ灯路」が 11 月 22 日 23日の両日開

催されました。

本日例会後に「吹き矢」の練習を行います。一度体

験してみてください。

○ゴルフ同好会 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会長

今年は６回のコンペを

行いました。最後が 11
月 18 日の第十回コンペ

でした。初のハンディ戦

での競技で田村さんが優

勝しました。

1 月 27 日（金）にモラ

ンボンにてゴルフ同好会

の「新年会」を予定いたしております。

○ＰＰ同好会         小西 弘純 会長

              12 月 10 日「日本のおも

てなし 芸者とお座敷体

験」に小島夫妻と私の３名

で日本橋へ行ってきました。

                      次回のＰＰ会は趣味の「カ

メラ講座」を企画しており

す。 2/1.2.2/22.3/14 の３回講

座で、費用は１万円です。人気の講座ですので、お早目

のお申し込みをお願い致します。

《 後藤 一郎 会員 》

昨年、誕生日スピーチで、妊娠中に 1 年近く胎内で過

ごして出産となるので、生後直ぐ１歳とする数え年礼讃

の話をしましたが、先日読んだ東大の法学教授の本の中

で臨月の女性が不慮の事故で胎児とともに死亡した場合

に胎児は一人と認められないとあります。では子供はど

の時点で一人と認められるのか？⇒肉体分離（母体より

全身が出た時点）とありました。

《 大島 芳幸 会員 》

後藤先輩の話にあやかって話させていただきますが、

私の生業の社会保険の分野では、胎児は一人として認め

ています。つまり、遺族年金では、配偶者の死亡時に胎

児であった子は遺族の一人として数えることとなってお

ります。・・・戯言でした。

「目に見えぬ生物の話」 舟橋 洋 会員

目に見えない生物には、細菌

とウィルスがあるという説明か

ら、アルコール酵母は微生物の一

種で糖分を分解してアルコール生

成を行うことの説明や、醸造酒・

蒸留酒の違い、ビールの種類やそ

の麦芽を使った製造方法などアル

コールの種類、由来など博学を披

露いただきました。また、問題をクイズ質問形式で出題

し、正解者には景品も用意されて楽しいスピーチをして

いただきました。

今日も皆様、例会をお楽しみに

なったと思います。

早いもので、この年度も半期が終

わりました。来年は鳥です。皆様

羽ばたいて、大きく飛躍して頂け

ればと思っています。

私は辰年で星座は蟹座です。空

想の動物と、殻にこもった星座、

その上 AB 型と来ています。どう

にもならない性格のようです。ご承知おきいただき、次

年度をお楽しみ下さい。それでは皆様、よいお年をお迎

え下さい。
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閉会挨拶       小西弘純 副会長
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